

Ortsratsanfrage		2806/18 öffentlich
Ablegen von Zeitungstapeln an einer Bushaltestelle in SZ-Fredenberg		
<i>Beratungsfolge</i>	<i>Geplante Sitzungstermine</i>	<i>Zuständigkeit</i>
(Ö) Ortsrat der Ortschaft Nord	03.04.2024	zur Kenntnis

Anfrage der AfD-Fraktion des Orsrates der Ortschaft Nord:

1: Warum werden noch immer Zeitungen trotz Verbot weiterhin an Bushaltestellen (wie hier z.B. an einer Bushaltestelle in SZ-Fredenberg) abgelegt?

2: Ist eventuell die Höhe der hierfür drohenden Strafen viel zu gering, weil damit einfach weiter gemacht wird?

3: Wie viele Ordnungswidrigkeitenverfahren gibt es bis jetzt und in welchen Höhen wurden die dafür verhängten Bussgelder an die Verantwortlichen erlassen?

Sachverhalt:

Seit Jahren legt dieser Zeitungsverlag grundsätzlich seine Zeitungen zur Weiterverteilung widerrechtlich an Bushaltestellen ab!

Zeitungen fliegen durch die Gegend und verschmutzen das Umfeld. Trotz einiger eingeleiteter Ordnungswidrigkeitenverfahren machen Sie einfach so weiter.

Anlage/n

Die Fotos sind als Anlagen in Allris hinterlegt.

- 1 Foto 1 zu Anfrage 2806-18
- 2 Foto 2 zu Anfrage 2806-18

Gez: OM Georg Schmalz

Fotos zu Anfrage 2806-18



23.03.2024. -11:05 Uhr

Foto2 zu Anfrage 2806-18 (2)

